
アイデア募集型パブリックコメント一覧

想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

1

香芝市に会社を誘致する。 香芝市に雇用が生まれる。現状、香芝住民

は、香芝に会社が少なくて、大阪まで通勤

している人は多いと思います。地元香芝で

会社が多いと、雇用も生まれ、住民もさら

に潤い、従業員が会社帰りに食事をしたり

して、香芝市内の飲食店や、取引先が潤う

と思います。さらに、会社の為に土地を貸

したり、駐車場を貸したりする人も増え、

住民も潤うと思います。

香芝市は、住宅地が多く、会社が少ない

ように思います。香芝住民が大阪まで通

わず、近所の香芝市内で職場を探して

も、住民の人数に対して、会社が少なす

ぎて、なかなか採用されません。みんな

近所の職場の取り合いをしているように

思います。会社を誘致していただいて、

雇用が増えると、住民も大阪まで通わな

くても香芝で採用され、仕事ができると

思います。

香芝市に会社を誘致するのは自治体（香芝市）にお願いしたいです。

さらに、起業されたい方に、香芝市を誘致して、会社を拡大された時

には、人を雇用してほしいです。ただ、起業されたい人は、すぐには

会社拡大は難しいと思うので、ある程度大きな企業に、土地を誘致し

て、大規模な雇用を生み出してほしいです。香芝市の住民はとても多

いです。近所で働きたい人は、山ほどいると思います。香芝から人が

流出しないためにも、どうぞ宜しくお願いいたします。
転入後20年

以上
女性 ４０代

2

家族や学校団体・会社等の利用

を想定して、新しく作る総合公

 園でBBQを作って欲しい。

 

香芝市のイメージ向上、住民の満足度向

上、学校団体等の親睦と交流を深めるメ

リットがあると思います。

香芝市内に屋外でBBQを出来る場所がほ

ぼない。

新しい総合公園の管理・運営を民間委託し、民間のアイデアを活用し

て市民の公園利用率や満足度を向上する。

生まれてか

らずっと
男性 ５０代

3

アウトサイダーアートの街香

 芝！

good jobセンター、素晴らしい

 取り組みをされています。

見習って障がい者アートに限ら

ずウマイヘタにこだわらずさま

ざまな人たちがアート表現の場

を持つ街、香芝を

ウマイヘタで評価されると表現する人が限

 られてくる。

ウマイヘタのためではない、自分が感じた

ことをどんな形ででも表現する場があるこ

とは、人の心を元気にします。自分の表現

したものを受け取ってもらえると知ると自

 己肯定感が上がります。

年齢、性別、障害の有無＆種類に限らず、

絵、ダンス、書、詩、俳句、写真など創作

 活動を行う場を設ける。

非言語のアートは日本だけでなく世界と繋

がることが出来ます。

現状→香芝市には芸術関係の活動場所が

全くない。頭を柔らかくして公園や施設

に限らず街の景観をアートの視点で変え

ていくことが必要。課題→頭の硬い発想

では実現が難しい。はならぁとなどを参

考に進めることは出来るのではないか。

理由→多彩な街と銘打っても漏れるとこ

ろはあると思う。そこを漏らさずに目を

向けるためには評価を取っ払って、やわ

らかく豊かな視点が必要だと思った時に

good jobセンターを思い出した。

笑顔をもっと 元気をずっと ～誰もが輝く多彩なまち カラフルかしば

 ～

 

誰が笑顔に？誰もが、は誰を指す？訪れる人を増やしたい？住んでい

る人が住みやすく豊かな思いで住める場を目指している？誰もがの誰

もが、は無責任な言葉だと思っていてもらいたい。だからこそ見落と

 される人たちのことを思い出してもらいたい。
生まれてか

らずっと
女性 ５０代

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢
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想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

4

学生や子どもたちが利用しやす

い施設を駅前だけでなく、地域

 ごとに作る

道の駅を作る

子育て世代が多いのに、香芝市や地域の中

で利用する場所や香芝市の象徴する名物や

施設をつくることによって、香芝市の住民

が休日も香芝で過ごせる。市が活性化す

 る。

広い場所が少ないが、地域ごとに小さく

ても行きやすい場所があればよい。ボラ

ンティアに頼るのではなく、市の臨時職

 員として働く。

雇用もうむ。

 行政と市民や事業者が協力のとれる

 システムが香芝市にはない。

 まわりの市町村はある。

予算をさいて、外部を入れるかなどして、子育てしやすい、休日も過

ごしやすい、地域とつながれる場所つくりが必要。
生まれてか

らずっと
女性 ４０代

5

1.介護施設×学生向けシェアハウ

スをつくる！ネガティブなイ

メージの介護をにぎやかなコ

 ミュニティへ

2.介護施設での赤ちゃん職員の採

用(仕事:介護施設でのお散歩 給

与:紙オムツやミルクスティック)

介護を身近なものと感じられる場所にし、

介護施設&学生向けシェアハウスとしてだ

けでなく、地域の人や職員が集まる交流ス

ペース、イベントスペースとして利用もで

きれば、いろんな世代間交流も生まれる。

楽しい場所には人が集まるから、介護の人

 手不足解消にもつながるかもしれない。

香芝市にも少しずつ介護施設が増えてき

ているが閉鎖的なイメージ。高齢化社会

を楽しみになる所がほしい。香芝市周辺

の大学は畿央大学、大阪教育大学くらい

しか思いつかない。学生シェアハウスの

需要があるかの調査は必要。／このアイ

デアを思いついた理由:テレビで取り組ん

でいる団体を見たから 記事を参照した

のは、シェアハウス→（株）ゆず(尾道市)

みそのっこ 赤ちゃん職員→社会福祉法

 人もやい聖友会(北九州市)

具体的な取り組みについては、わかりません。これを実現してくれる

団体を探してもらえると嬉しいです。他力本願で申し訳ありません。

転入後10年

以上20年未

満

女性 ５０代

 1. 多目的スポーツフィールド

 *多機能フィールド

 -サッカー、ラグビー、フリスビーなどが行える広大な芝生フィールド

 -フィールドを複数のエリアに区分けし、同時に複数のスポーツが楽しめるように設計

 *多目的コート

 -バスケットボール、バレーボール、テニスなど多様なスポーツに対応可能なハードコートを設置

 -ネットやゴールの高さを調整できるようにし、年齢やスポーツ種目に応じた設定が可能

 2. ランニングとウォーキングエリア

 *ジョギングトラック

 -自然を感じながらランニングやウォーキングが楽しめる環境を提供

 -トラック沿いに休憩エリアや給水ポイントを設ける

 3. フィットネスとトレーニング

 *屋外フィットネスジム

 -自重トレーニング用のバーレールやクライミングウォールも設け、バリエーション豊かなトレーニングが可能

 *ストレッチエリア

 -日陰を作るためのパーゴラやシェードを設置し、夏場でも快適に利用できるようにする

 4. 子ども用エリア

 *アドベンチャープレイグラウンド

 -クライミングウォール、ロープコース、ジップラインなどアドベンチャー要素を取り入れた遊具を設置

 *スポーツスクール

 -専門のコーチによるサッカー、テニス、バスケットボールなどのスポーツ教室を開催

 現状

1.高齢化社会:運動不足は高齢者の健康に

影響が大きい。適切な運動機会の提供が

 求められている

2.地域の結びつきの希薄化:コロナを経

て、住民同士の交流の機会が減少。世代

間の交流が少なく、孤立感を抱く住民も

 増えている

3.子どもの運動機会の減少:安全に運動で

きる場が不足しています。子どもの体力

 低下や健康問題が懸念されている

1. 健康増進-心肺機能や筋力の向上、肥満

予防、生活習慣病のリスク低減などが期待

 されます

2. 社会的交流の促進-住民が集まる場とな

り、コミュニティの絆を深める機会を提供

 します

3. 精神的健康の向上- 運動はメンタルヘル

 スの改善に寄与します

4. 地域の活性化-地域の魅力が向上し、住

 民の定住意欲が高まります

5. 教育的効果-子どもたちが運動を通じて

協調性や競争心を養う機会を提供します

老若男女が集う運動施設をつく

る

転入後１年

以上５年未

満

男性 ２０代

6



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

8

香芝市は、愛犬家が本当に多い

 です。

なので、気軽に散歩できる施設

や雨の日でもいける散歩施設が

 あれば嬉しいです。

愛犬家に、優しい香芝市目指し

てください。

愛犬家同志のコミュニケーショや、犬と散

歩をすることによって、健康にもつながり

ます。いい場所が、たくさんあるのに、

もったいない。土地の有効活用してくださ

い。

犬禁止の公園が多いのと、雨の日に散歩

できなくて困っています。中和幹線高架

下も満員です。マナーを守ることを絶対

条件で、新しく作って下さい。

行政が、率先して行ってくださったら、香芝市の宣伝にもなるし、市

民にも伝えやすいと思います。

転入後10年

以上20年未

満

女性 ４０代

 -専門のコーチによるサッカー、テニス、バスケットボールなどのスポーツ教室を開催

 5. シニア向けエリア

 *ウォーキングトラック

 -高齢者が安全に利用できる専用のウォーキングトラックを設置。滑りにくい舗装や手すりを完備

 *シニアフィットネスエリア

 -高齢者向けの屋外フィットネス器具を設置し、軽い運動やリハビリができる環境を提供

 6. コミュニティスペース

 *ピクニックエリア

 -バーベキューグリルやピクニックテーブルを備えたエリアを設置。

 -自然の中でリラックスできるように、樹木や花壇を配置し、緑豊かな環境を整備

 *イベント広場

 -地域イベントやスポーツ大会が開催できる広場を設置。ステージや観客席も備える。

 -マーケットやフェスティバルなど、多目的に利用できるスペースを提供。

 7. サポート施設

 *バリアフリー設計

 *カフェとリラクゼーションエリア

 -屋外カフェを併設。スポーツ後にリラックスできるスペースを提供。

  ※海外のスポーツエリアの参考例  1. セントラルパーク（ニューヨーク) 2. ハイドパーク（ロンドン)

 課題

 1.コミュニティの再構築

2.安全な運動環境の提供

生まれてか

らずっと
女性 ４０代7

子供も高齢者も自転車で安心し

 て出かけられる街作り。

自動車の渋滞解除、および交通事故の発生

 減少。また共働き増加につながる。

夕方など国道168は良福寺から近鉄下田駅

あたりまで大渋滞であり、買い物や子供の

習い事送迎で車を使わなければ渋滞の解消

につながるのではないかとは思われます。

また子供の習い事や駅までの送迎などで働

き方を時短勤務やパートなど短時間勤務せ

ざるを得ない人もいるかと思いますが歩道

があり、子供1人で安心に行けるなら勤務

時間も増やせれます。

私が子供の頃から歩道はなく両親に歩道

がない旨を伝えてもそれが当たり前の感

覚で高齢者などは歩道のある道が想像で

きていないかと思われます。しかし昔と

比べても住宅も増え車も増えていて歩道

がない道が通学路も多く、スーパー前に

も歩道ないところが多いです。また五位

堂駅前踏切も南から北に渡るには子供1人

で自転車では危ないですが習い事は北に

多くあり（プール塾など）、子供1人では

なかなか通わせにくい現状です。

現在香芝市は歩道のある道もできているものの、昔からある道は国道

でも歩道ができていません。国道168と165も歩道が一部ある部分もあ

りますが歩道がなく自転車や歩行者が通って非常に危ない状況です。

子供が1人で習い事や友達のうちに遊びに行く、高齢者が普通自転車

や三輪自転車で買い物行くにしても非常に危ないです。歩道の概念が

ないからか道路計画自体に組み込まれていないのではないかと思いま

す。例えば先日狐井公園の前の道路が市に土地を売却し拡張されまし

たが、公園前、通学路にも関わらず歩道の設置はありませんでした。

同様に畑から住宅開発がされる場合も歩道計画があれば歩道を作るス

ペースは充分あるものの当然のごとく歩道は設置されません。市とし

て歩道を増やすため計画をお願い致します。例えば香芝警察前は歩道

は一応ありますが自転車では通りにくく子供と自転車に行った際狭く

ガードレールに子どもはぶつかっていました。基本車社会で自転車で

安心して走行できるように検討お願い致します。



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

9

家庭の太陽光パネルで発電した

余剰電力を調達し、市内の公共

施設へ供給する。なお、対価と

して、各家庭には、香芝市内の

加盟店舗等で利用できる、デジ

タル地域通貨を電力1kWhに対し

て、約15円分付与する。

各家庭の太陽光パネルの余剰電力を高く買

い取ってもらうと共に、市内の公共施設の

消費電力の電気代を安くすることができ

る。さらに、デジタル地域通貨により、香

芝市内の地域経済を、活性化することがで

きる。

家庭における太陽光パネルの余剰電力の

買取価格は、FITが切れると約8円/kWhと

安くなってしまう。一方、市内の公共施

設の電力会社からの買電は、約25円/kWh

と高額な費用がかかっている。

このような取り組みを既に提供している静岡ガスに、詳細なシステム

構築をヒアリングして、実現に協力してもらえる事業者や市民団体を

募集する。例えば、デジタル地域通貨「香芝Pay」のシステムとして

は、専用アプリを開発して運用するか、株式会社ギフティの電子チ

ケット等を活用する方法がある。後者は、メールで通貨チケットを発

行し、スマホでそのチケットを加盟店舗等で利用して、香芝市が加盟

店舗等に代金を支払うものである。このようなシステムを構築するこ

とで、香芝市において、電力の地産地消と地域経済の循環を促進する

サービスを提供することができる。

転入後20年

以上
男性 ６０代

10

人も犬も一緒に楽しめる総合公

園と車中泊ができる場所、キャ

ンプ場などをセットで整備す

 る！

家族で楽しめるアウトドア施設

(ペット連れで)が必要！

他府県からのたくさんの集客が見込まれ、

香芝市の農産物や商品、地場産業などをア

 ピールできるとともに、収益にもつながる

日常的にペット連れの市民の憩いの場とし

 ても活用できる

 現状

 香芝市の公園は犬連れ禁止ばかり

 道の駅など集客できる施設がない

jfa(日本フリスビードッグ協会)、NDA(ナ

 ショナルドッグアソシエーション)

などの大会を開くのに香芝近辺には施設

 がない

香芝市は立地として大阪方面、名古屋方

面などからアクセスしやすくいのがメ

 リット

市民プールの後地を大規模整備すればい

 いのではないかと思う

 行政、市民、市民団体、事業者など協力して取り組めたら

 クラウドファンディングなどで協力者を募集するなど

 施設管理は行政または事業者

愛知県つぐ高原や、宇陀市総合福祉公園などたくさんの人が集まると

ころを参考にしてみていかがでしょうか

転入後20年

以上
女性 ６０代

11

簡素な設備の低料金のキャンプ

サイトを作る。

 市内の小・中学生の野外活動に利用。

一般市民の保養と香芝市の魅力の一つとし

 て他所からの転移の促進材料に。

香芝市の自然の豊かさを感じ郷土愛を深め

 られる。

ミニ朝市会場としても市内産業に寄与でき

る。

近隣の市や町にあるのに香芝市にはない

 設備であるから。

 管理に費用がかかるのが課題だが

まずトイレのみの露地広場で簡易なサイ

トを運用すればよいと思う。

 物品の販売も行うのであれば、

 事業者が主体となるほうがよい。

転入後20年

以上
男性 ７０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

12

 グルメ街道を作る！ 

 

 1.香芝市に人が集まる。

 2.香芝市の知名度が上がる。

 3.税収が増える。

 4.香芝市内に雇用が生まれる。

 5.外食する為に市外に行かなくても良い。

 奈良県は関西の中でも知名度が低い。

過去の文化財、自然等ぐらいしかPRポイ

 ントがない。

更に香芝市においては、他の地域から集

客できる物がなく、大阪のベットタウン

 としての機能しかない。

中和幹線と国道168号の拡張とアクセス面

の改善が進み、参入障壁の低い外食産業

を活用し、魅力ある街を作りたい。

 行政→

 ・ラーメン、餃子、スイーツ等、カテゴリーを絞る。

 ・事業者への優遇措置を作成、事業者を募集する。

転入後10年

以上20年未

満

男性 ５０代

13

イオンモール 大きな店があるからこそ、人は香芝だけで

なく、香芝付近の住人等集まってくるので

 ある。

香芝市へ人の出入りが激しくなると、香芝

市内での金融または経済が潤滑していくか

 らである。

橿原市は大きなイオンモールがあるので、香

芝民も(友人含む)橿原市まで行っていると言っ

 ている。

ゆえに香芝にもあれば香芝市民は香芝での消

 費者となりうる。

現状香芝市は、奈良県の中でも人口数が、

トップ5に入っているにも関わらず、香芝市に

は映画館や、サービスエリア少ない為、交通

 便利なだけで使われているイメージだ。

各店舗がインスタなどのSNS等を利用し、多

くの客を引き寄せて、経済アップ目標であ

る。

事業者・市民

転入後20年

以上
女性 ２０代

14

各小学校区ごとに、無線LANを

完備した自習拠点を整備する。

年齢等関係なく、自ら学ぶことで、無知を

なくし、偏見や差別のない街作りが可能に

 なる。

 

成人であれば資格等の取得の補助となり、

前向きな生涯学習が可能になる。

拠点を造る、運営する資金をどうするか

 が課題。

 

家庭に自習するスペースがないため、思

いついた。

 建物は行政が用意し、運営は事業者に委託する。

 

具体的には、NPO法人や市民団体など利益を目的としない団体が望ま

しい。 転入後１年

以上５年未

満

男性 ５０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

15

オンライン会議もできる個別

ブースのあるノマドできる場

 所。

２時間以上かけて職場に行かなくてもい

 い。

家でテレワークしているが気分を変えるこ

 とができる。

地域に居続けることで退職後自分の居場所

 を見つけておくことができる。

仕事をしている人同士が出会う場になる。

家でテレワークをしているが一日中動か

 ないのは思考も体力も尽きる。

せっかく地元にいるなら、地元での交流

 がしたい。

事業者が事業をしたくなる環境整備を行政側に期待する。

転入後10年

以上20年未

満

男性 ５０代

16

公園の遊具が熱く、危険である

ため、熱を消す・熱さ(暑さ)を抑

える塗料「熱交換塗料タフコー

ト」。を塗って欲しい。

 ・夏場の遊具温度上昇抑制

・金属面の防錆保護

年々、温暖化が進んでおり、公園で遊び

 にくくなっている。

滑り台、鉄棒、ジャングルジム等、熱

く、火傷の危険がある。

公園の遊具に熱を消す・熱さ(暑さ)を抑える塗料「熱交換塗料タフ

 コート」。を塗る。

もしくは公園に大きな屋根を付ける。 転入後５年

以上10年未

満

女性 ３０代

17

画像通報  ワンストップ対応 道路や公共物不良箇所の早期発見改修。

市民を歩き振り回さずワンストップで市民

の要望を聞き取る。

道路が余りにも酷い状態。災害予防出来

ていない。  受付で聞いても市民に歩

かせる。全体の義務を把握出来ていな

い。 転入後20年

以上
男性 ７０代

18

駅前にテレワークよりも図書館

機能充実のために近接して、図

書館近くにテレワークがあれば

資料見ると良いのでは？

図書館等の利用が増えることで、仕事がで

きる香芝市にならないか

千葉県浦安市の図書館は、仕事ができる

図書館として有名です。そこまでいかな

くても、私の施設の機能充実として良い

と思いました

必要性や意向調査として、業者の方々に聞いてはどうかなと思います

生まれてか

らずっと
男性 ６０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

19

かつらぎの道の横断歩道に信号

機設置

今回の趣旨とは相違するかもしれないが、

自転車と自動車の事故を防ぐことが出来

る。何かあってからでは遅い！！

香芝東中学北東にあるかつらぎの道の横

断歩道は、警察の指導も実を結ばず、自

転車が降りて歩道を渡らないどころか、

一時停止もせず猛スピードで駆け抜けて

いく者も見受けられる。自動車側として

は、歩道の前で最徐行しても、植え込み

の影響で猛スピードで突っ込んでくる自

転車は事前に確認できない。当該横断歩

道は歩行者として利用することもある

為、幾分不便にはなるが何かあってから

では遅いので早急に信号機の設置を求め

る。

行政（市役所担当課）が所轄警察署と調整の上、早急に実現を求め

る。

転入後10年

以上20年未

満

男性 ４０代

転入後20年

以上
女性 ４０代20

香芝市真美ヶ丘4丁目付近にスー

パーを誘致する。（真美ヶ丘3丁

目の居酒屋「とときち」の跡の

敷地があいてます）

香芝市真美ヶ丘4丁目、3丁目付近の住民

が、スーパーに買い物に行く。そして、従

業員の雇用も生まれる。高齢で運転を控え

る人や、自転車や徒歩で買い物をしたい人

もいると思います。それには、近所にあ

る、こじんまりとして何でもあるスーパー

が便利だと思います。コンビニは高くて、

日常生活には不向きです。

最近、真美ヶ丘4丁目付近では、業務用

スーパーやヤオヒコが閉店し、跡地には

薬局ドラッグストアばかりできます。薬

局ドラッグストアには、生鮮食料品があ

りません。その為、エコールマミまで行

かないといけません。毎日の買い物に、

少し遠くて不便です。最近では、高齢者

はネットスーパーを利用している人も多

く、香芝以外のスーパーからネットスー

パーで購入している人もいて、香芝市の

経済や雇用にも良くないように思えま

す。

まず、「とときち」の跡地に、事業者（スーパー）を誘致する。誘致

するのは、自治体にお願いしたいです。スーパーを開業して運営する

のは、事業者（スーパー）に任せて、黒字運営を目指して頂きます。

 また、従業員の雇用も事業者にお任せしたいです。

遠方のお客様や、足腰が不自由になってきている高齢者宅には、ネッ

 トスーパーを実施し、顧客拡大を目指します。

可能ならば、高齢者宅にお弁当の宅配事業も、していただけると助か

 ります。

「とときち」の跡地には、飲食店は難しいのでは、と思います。駅か

ら遠く、車で通わなければならず、運転者はお酒が飲めません。です

 ので、跡地には、飲食店ではなく、小売店が向いていると思います。

事業者（スーパー）は、チェーン店がいいと思います。敷地が狭いの

で、最初は黒字は難しいかと思われます。ですので、財力のある

 チェーン店がいいと思います。

もしくは、産地直送品のある道の駅や、香芝市の直産品や工芸品も置

いたらいいと思います。そうすれば、香芝市の農家の方も潤います。

産地直送レストランなどを併設すると、買い物帰りによる客や、学生

さんや、家族づれ、帰省客も立ち寄れると思います。地元の学生さん

とコラボした商品（食品、文房具など）を置くのもいいと思います。



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

21

 子育てしやすいまちに！

 産後ケア施設をつくる。

 乳幼児が集える場所を増やす。

学童保育の充実

子育て世代が香芝市を選ぶことで人口が増

 え、税収も増加する。

 まちに活気があふれる。

 産後ケア施設が少ない。

 利用申請がほとんど通らない。

産後ケアを利用したくても常にいっぱい

 で利用できない。

 乳幼児の集える場所が少ない。

学童保育が育休中は使うことができな

 い。

 学童保育に給食が欲しい。

 

以上のことから、香芝市は周辺自治体に

 比べて子育てしにくいです。

 産後ケア施設の増設→行政、事業者

 

利用申請が通らない課題→行政が予算をもっと大きく産後ケアにあて

 る。

 

 乳幼児の集える場所の増設→行政、事業者

 

学童保育を育休中も利用可能にする→行政、事業者による人員の増

 員、施設の増築

 

 学童保育の給食→行政、事業者、学校給食の夏休みの活用

転入後10年

以上20年未

満

女性 ３０代

22

夏場に子ども達が(赤ちゃんも)水

遊びが出来る施設又は公園又は

スペースを作る

経験して来て思ったのですが、自分の子ど

もが小さい頃、他の地域にある水遊び場を

 求めてあちこち出掛けていました

 プールは毎日行けないしママは色々大変

最初はお友達も一人二人でしたが徐々に行

く人数が増えていき、私たち以外にもたく

さんの子ども連れのママ達やファミリーが

 来ていました

出掛けた先でご飯を食べたり、買い物もし

 ます

酷暑ですので今は特に求められる施設では

ないでしょうか

先にも書きましたが、自身の経験から思

 い付きました

香芝市には一切そういった場所はありま

 せん

課題は安全面のみです(見学する側も水遊

 びをする側も)

駐車場が有料のところには行きませんで

したので、無料又は激安が妥当だと思い

ます

特にありません

転入後10年

以上20年未

満

女性 ５０代

23

 かつらぎの道の禁煙指定

スポーツ少年団の指導者たちへ

の禁煙指導

市民とくにこれからの未来を支える子ども

たちの受動喫煙が減る

かつらぎの道は木々が生い茂っており、

歩きタバコ、ポイ捨てをすると火事の危

険も伴う。健康のためのウォーキングを

 したくても歩きタバコの副流煙を吸う。

子どもたちのためにも禁煙に関しては行政側で徹底指導してもらいた

い。

転入後10年

以上20年未

満

女性 ４０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

24

香芝の道の駅を作り、近鉄の電

車博物館を誘致する。

 子育て世代の観光客の増加

 新たな観光地による香芝市の魅力の向上

企業を巻き込んだ広告、宣伝が可能である

立地は近鉄沿線となることで候補地が限

 られる。

近鉄とのコネクションが必要であるが、

特定の事業者の利益となるため、税金の

 透明性や用途をしっかりと公表する。

五位堂駅付近に近鉄の車庫があり、昔か

 ら香芝市と縁が深い。

京都の電車博物館に来場して感動した。

是非、視察参考にしていただきたい。

 行政と事業者が主体となって行う。

案内役や語り部を香芝市在住のボランティアを募集し、協力していた

だく。

転入後１年

以上５年未

満

男性 ３０代

25

未就学児（3歳から6歳まで）の

 遊び広場（施設）を作る。

子ども（高校生まで）の医療費

等、給食費、教育費などの無償

 化

 教育施設の充実など

子育て世代の増加、地域の活性化、子育て

世代増加に伴う出生率の増加など。

兵庫県明石市から香芝市に移住しました

が、子育てする環境が近隣よりも整備さ

 れていないと感じています。

大阪にアクセスしやすくベッドタウンと

して良い環境ですが、それ以外での香芝

 市の強みは何でしょうか？

子育てもしていますが、現状では医療費

もかかり、子育て広場なども年齢制限も

設けられているため、少し子育てには厳

 しい環境と感じています。

香芝市の強みを教えてください。

明石市や安芸高田市のような市民や子育て世代が実感するような政策

など、他の自治体を見本とし、香芝市の財政のなかでできる限り実施

 してください。

未来の子どもたちのためによろしくお願いします。

転入後１年

以上５年未

満

男性 ３０代

26

もとジャパンのあった辺りに、

 旭ヶ丘の駅を作ってほしい。

イオンモールの様な大規模な商

業施設を建てほしい。

若い人が集まる旭ヶ丘をもっと便利にすれ

ば、香芝市の発展につながると思う。

もっと住みやすく、便利な環境。 行政、事業者さんに、頑張ってほしい。

転入後20年

以上
女性 ６０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

27

 市役所の池を釣り堀にする。

香芝市の池は釣りが禁止されて

おり出来る箇所があれば嬉しい

高齢者には遠出して釣りをしに行くには負

担になる事が多い為、喜ばれると思いま

す。

管理をしっかりしないとゴミ問題や、騒

 音問題が発生すると思います。

室生ダムの管理方法が理想かなと思います、少し調べてもらえればと

思います

転入後20年

以上
男性 ３０代

28

屯鶴坊の周辺に道の駅を作る 今は屯鶴峯は地味だが、道の駅との相乗効

果で観光客をよび、周辺店舗なども絡めて

経済を活性化できる

YouTubeで「海外を感じられる景色」と

して屯鶴峯が紹介されていたので、香芝

市としてアピールしてもよいのではない

か、と思いました

事業者 JAなど。

転入後20年

以上
女性 ５０代

29

国道１６８号線の両側に安全な

歩道を作ってほしい。歩道が片

側又は極端に狭く危険。保育

所、幼稚園、小学校、中学校の

 登下校で使用者多数。

新しい建物を作るのではなく、

まずは安全な街作りをお願いし

たいです。

近鉄下田駅から南の１６８号線についての

要望です。安全に生活出来るように十分な

 歩道を作ってほしい。

168号線の拡幅工事は高田土木事務所が管

轄かもしれませんが、早期実現できるよう

 に、市からも働きかけてほしいです。

大和高田市を見倣って、歩道の整備をして

ほしい。ここ数年で大和高田市役所、ハ

ローワーク周辺は、見違えるように歩道が

整備され、安全に登下校している生徒がい

てうらやましいです。

車と接触しそう。場所によっては、地面

がガタガタで、自転車で通るときはバラ

ンスを崩しそうになる。枡岡診療所から

 居酒屋まるんの間。

十分な歩道を確保出来るほどの土地がな

い。買収が必要。

行政が歩道や国道確保の為、土地の持ち主からの買収を行う必要があ

 る。

 

新しい施設や場所を作るのも大切ですが、日常を安全に暮らせるよう

になりたいです。

生まれてか

らずっと
女性 ４０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

30

美濃園付近に物流団地および大

型商業施設（アウトレット、

 ショッピングモール等）を誘致

 

 香芝市における雇用問題の改善。

 企業からの税収増。

白鳳台および旭ヶ丘地区、関屋地区

（ニュータウン）の高齢化および人口減少

に歯止めをかけ、JR和歌山線の乗降者数の

増加から1日の運行数の増加、西名阪香芝

インターの有効利用等、相乗効果を狙う。

また、関屋地区へも道路を開通させる。

 山林の地権者との調整。

 開発造成工事の費用負担。

 インフラ整備。

香芝インターからの大型トラックの乗り

入れ。

市は条例および地区計画の策定をし、都市計画区域とし、地権者から

 用地取得。

プロポーザル方式にて民間企業募り、土地を売却し、開発から企業誘

 致に至るまで民間企業の負担にて進める。

 市の負担は土地取得およびインフラ整備にとどめる。

転入後20年

以上
男性 ４０代

31

コミュニティバスをせめて１時

間に１本にしてもらわないと、

何処にも出掛けられません。た

ぶん沢山の方の希望です。

高齢者が安心して車を手放せて事故の心配

を減らせます。

私は二上駅を利用しますが、電車の時刻

とは合いません。バスを２時間もとても

待っ事が出来ず、タクシーもありませ

ん。

行政です。バスを利用して出掛けたい高齢者を助けて下さい。

生まれてか

らずっと
女性 ７０代

32

小学生の集団登校の集合場所の

確保。

小学生の安全を確保し、待ち合わせでき

る。

狭い道路や街の窪んだわずかな場所で集

合している班があり、交通事故の可能性

がある。

公園や私有地に許可をいただき集合してはどうか？行政、市民の協

力。
転入後20年

以上
男性 ６０代

33

 ・関屋にスーパーをつくる。

 ・関屋に総合診療所をつくる。

・関屋にドラッグストア兼処方

 箋薬局をつくる。

 ・カシバスの本数を増やす。

・関屋に住まう高齢者が免許を返納しやす

 くなる。

 ・免許返納後も安心して暮らせる。

・関屋に移住する若者世代も増えて、市民

税の増収につながる。

現状として二上ばかりが開発されてい

る。市街化調整区域の問題や、元田商

店、マムの問題もあるが、住民の生活や

市の全体的な活性化を考えると急務であ

る。カシバスやスーパーの宅配だけでは

根本的な解決や関屋に住まう人のQOLに

はつながらない。市民税を払っている以

上、平等にインフラ整備をしてもらいた

い。

関屋駅周辺の収用。踏切の拡大。

生まれてか

らずっと
男性 ３０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

34

二上山登山者用駐車場整備し、

駐車場料金をとる。

財源アップ 駐車場せまい。 事業者を公募。 転入後１年

以上５年未

満

男性 ４０代

35

駅前に安価で利用出来る、自習

 室の様なスペースがほしい。

図書館で勉強出来ないのが、

 ずっと続いているので。

学生の学力向上や、社会人における資格取

 得のサポート。

また運営において、雇用を生みだす事につ

ながる。

 運営における費用の問題。

 運営をしていく人の人員確保の問題。

図書館で勉強出来ないのなら、あらたに

駅前等の便利な所に、自習室スペースが

あればよいと思ったので。

 取組主体は、シルバーセンターまたはNPO法人。

出来るだけ永続的に安価に運営していくためには、一番無難なのでは

 ないかと思います。

行政で建物は用意していただき、運営団体は上記の団体でと思いま

 す。

 ある程度、補助金ありきになるのは仕方がないかとは思われます。

利用時間については、社会人が仕事終わりに寄れる時間という事で、

夜は11時頃まであいていると嬉しいです。

生まれてか

らずっと
女性 ５０代

36

大人(高齢者も含め)次世代の子供

達が色んなスポーツに携われる

 施設と競技種目を増やす。

 

色んな競技が出来る施設が増えると、市内

外に競技人口が増えたり、色んなスポーツ

に市民が興味を持つ事が出来る。年齢問わ

ず、高齢者から幼児までが参加できる様に

 すると、健康増進に役立つ。

子供達にとっては、将来のオリンピック選

手になるような可能性もあり、香芝市から

有名なスポーツ選手が誕生するかもしれな

い。

現状の子供達のスポーツの場と言えば、

市内のスポーツ少年団や、お稽古の習い

事になる。月謝が発生したり、親は送り

迎えに忙しく、スポーツの種類も限られ

ている。子供達がやりたいスポーツの種

類が少ない為、市外まで車で向かうこと

も。送迎の時間も含め親は家事に育児に

 仕事に忙しい。

近くに(市内に)もっと競技が選べる場が

あって欲しい。

まずは、競技が出来る種目(場所)施設と、競技団体を行政が広報に募

 集する。

市民団体や事業者、市民問わず、行政の中で香芝市スポーツ団体を

 作ってもらう。

 そこに、競技団体(事業者か市民団体)が加盟する。
転入後10年

以上20年未

満

女性 ４０代

37

１、小中学校のプール授業を民

 間に委託する。

２、市役所に誰でも利用できる

 食堂を作る

１、小中学校の教員に余裕が生まれる。熱

中症を考えることなく、プール授業が、で

 きる

 

２、親しみやすい市役所になる。

１、近年の高温によるプール授業の改善

 のため 

 

２、今年の市⾧選挙の投票率の低下か

ら、もっと市に親しみをもちたい。若い

市⾧ならではの改革を期待しています。

 １、行政と民間との協力

 

２、行政

転入後10年

以上20年未

満

女性 ５０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

38

市内循環バスを増やし、市内の

何処からでもバス停まで5分で、

病院や買い物、最寄りの駅まで

行ける様にする。

高齢者が自動車事故を起こさない。高齢者

の事故に巻き込まれない街作りが出来る。

市内循環バスは地区ごとに運用されてい

るが、便数が少なく網羅されて居ない。

真美ヶ丘など大規模住宅地とそれ以外の

格差が大きい。

 香芝市が主体となって事業を行う。

50代の市内事業所を早期退職する人を運転手として雇い雇用促進をは

 かり、国の助成金を受け取る。

 警察の交通安全対策費の一部を車両購入費に充てる。

医院やスーパーなどの事業者から、バス停車と引き換えに、運用費用

の一部負担をお願いする。

転入後20年

以上
男性 ６０代

39

 歩道の拡充

(人と自転車と車の棲み分け)

 ・人口増

・棲み分けが進むと安心して歩く事が出来

 るので、駅前のお店が活性化

・電動キックボード、自動運転カーなど今

度展開されていく事業者が参入しやすくな

 る

 ・街の雰囲気が良くなる

・住宅街の車のすり抜け減少

 道が狭い

 毛細血管のように道が別れている

 主要道路は交通量が多い

歩道がない所が多い

 行政が主体

それに伴って、自然と事業者が参入するイメージ

生まれてか

らずっと
男性 ２０代

40

近鉄五位堂駅前再開発による大

型商業施設の誘致で、人が集ま

り、滞在する街へ

車で遠くまでいかなくても買い物や娯楽が

可能

 五位堂駅前がしょぼい

市の中心となる駅がない

再開発、商業施設誘致、駐車場整備

転入後20年

以上
男性 ６０代

歩道の整備は時間と費用が掛かる、地権者からの了解が取れない、歩道整備を

 したくても進まない、そんな状況は理解できます。

ならば、「かつらぎの道」までいかなくとも、香芝市全体で「歩行者・自転車

ネットワーク」として、安全に歩行者・自転車が利用できるコースを選定し、

重点的に安全性を確保することで、費用をかけず、子供も大人も老人も安心し

 て生活できる街ができるかと思います。

「かつらぎの道」のような歩行

者・自転車が安心して利用でき

る「歩行者・自転車ネットワー

ク」を市内全域に広げよう！！

・子供も大人も老人も安心して生活できる街と

 なる

 ・事故の被害を受けるリスクが減る

 ・運転手も事故の発生リスクが減る

・自動車を使用しないことで、歩くことや自転

 車などの利用が進み、健康の促進に貢献できる

・安心して生活できる街として、市自体の付加

価値が向上する

木漏れ日が降るかつらぎの道、子供たち

が車を心配せず安心して歩き、自転車や

ウオーキング、ランニングなど多くの人

が楽しく利用している。こんなあたりま

えで幸せな光景は、香芝市内ではまだま

だ限られています。

転入後20年

以上

男性 ４０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

42

キャンプができる施設の整備。

グランピング、ロッジ、オート

キャンプ、温泉、芝生広場など

様々な種類を用意して孫、子、

親など三世代でゆったりと楽し

く健康的に過ごせる

世代を超えた家族の絆を深められる。子ど

 もたちが大自然と触れ合える。

香芝市が自然豊かで自然と共生している場

 所としてアピールできる。

近くのスーパーで食材を買ってもらえるの

 で地元が潤う。

高速道路インターから近いと都市部からの

利便性がアピールできる。

子供は昔と違い、今は公園でもボールが

使えず、まともに自由に遊べる場所が少

なくなっている。また、大人が楽しく外

で過ごせる場所が近くにあれば60代70代

になっても孫たちと来てもらうことがで

きるが、現状今香芝市にはそれらが充実

していない。大家族で過ごせる環境を考

えることがずっと香芝で健康に過ごすた

めの課題と思います。

まずは行政で小さくスタートアップし、市民のための活動でしっかり

快適な環境整備(整地~建設)し、利益性が見いだせるようになれば民営

化へ移行すると市民がまず大きな恩恵を受けて、その後市民以外から

利益を授かった上で民営化後様々なアイデアを上乗せし、大きな事業

になれば少し違いますがファンド経営者的な発展が望めるのではない

でしょうか。
転入後20年

以上
男性 ５０代

公園間をつないでいくコース、車道幅を減らして歩行者・自転車空間を確保し

たゾーンなど、住宅地から駅の間など主要な区間を安心して楽しく移動できる

ような歩行者・自転車中心に街づくりへと進めていっていただきたいと思いま

 す。

（１）歩行者・自転車安全コースの指定 ＝ 市と学校・地域（自治会等）が

 一緒に決める

既存の遊歩道や公園など結ぶように、駅と住宅地などを自転車や歩行者が安

全・安心に移動できるような連続した安全コースの設定を、市と学校と地域が

 一緒になって議論して、決めていきます。

（２）歩車共存道路化・拡大路側帯・カラー舗装による安全確保 ＝ 市が実

 施

安全コースは、歩車共存道路化や、カラー舗装や石畳などで明確化し、車両の

進入を抑制したり車道幅を制限、広い路側帯の設置、公園などに入りやすくす

るための出入口や通路の設置、路側帯を安全にするためのポストコーン設置な

ど、安全にコースを歩行者・自転車が移動できるためのハード面を整備しま

 す。

 （３）コースを車が通過しないための規制実施 ＝ 警察が実施

車が安全コースをできるだけ通らないように、歩行者専用・進入規制・速度規

制等の規制の実施、コースの連続性を確保するための横断歩道の設置など、警

 察も連携して、一体的に進めていく必要があると思います。

 （４）自動車から自転車への転換 ＝ 市が補助を実施

駐輪場を利用しやすくするための料金の値下げなど、積極的に、自動車利用か

 ら自転車利用へと転換を進めることも重要と思います。

 （５）地域と連携した周知 ＝ 地域（自治会など）が実施

地域では、安心コースの設定の理解を進め、積極的に周知を行うことで、浸透

 を図っていきます。

41

つながっていない歩道・細すぎる歩道で

トラックの横を子供が乗った小さな自転

車がふらふらと進む、住宅の前ギリギリ

を車が猛スピードで通り抜ける。子供

も、老人も大人も命の危険にさらされて

いるのが実態です。



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

43

イオン橿原、高田駅前の総合

スーパーなど他市にある総合施

設を駅の近くに作り香芝市の顔

をつくれば人が集まり笑顔溢れ

 る街並みがつくれるはず。

香芝市にも他市から来たくなる

 総合施設が必要。

他市からも人が来店し、場合によっては香

 芝市に住みたくなる可能性にも繋がる。

施設内の店舗知名度によっては他県からも

人が来ることやTV放送で香芝市を全国に

知ってもらうことすら可能。

香芝市には他市から来たくなるような施

 設がない。

 

 ある程度の立地の良い土地が必要。

 総合施設を香芝市がどう誘致するか？

香芝市が将来性のある町であることのア

 ピールの仕方。

 香芝市全体の事案。

 行政は土地確保、企業への計画書作製、アピール誘致

 

 市民、市民団体、事業者

 香芝市を盛り上げていきたい

 香芝市に来て欲しい思いを企業に伝える

 

 

 土地確保について

 香芝市が一括で土地を借り

 企業に貸す。企業に支援などあれば誘致しやすい可能性あり。

 

 

生まれてか

らずっと
男性 ３０代

44

 子供達が遊べる施設

孫達が来ても、わざわざ、桜井

とか大阪の施設に遊びに行って

 います。

逆に、他の市からも行ってみた

いなぁと思う様な施設を作った

らどうでしょう。香芝に住みた

いなぁと思える街作り。

若い年代の家族を増やし、子供達が住みや

すい街との評判が出て、学校問題解決を担

えれば。

 五位堂はともかく、下田駅界隈が問題。  下田駅前のエリアに、前述の施設含めた総合施設建設。

これは、行政と事業者の取組みになりますね。

転入後20年

以上
男性 ６０代

45

ペットや子供と住むのが楽しい

街

ペット産業の収入、児童、子育て世代の経

済効果、それらを狙った飲食店などの導入

ペットと入れる公園やスペースが少な

い。子供が喜ぶ遊具つき公園、ショッピ

ングセンターが少ない。建物のデザイン

や雰囲気へのアプローチが少ない。子育

て世代の家庭は多いと思うから建造物や

市内に建てる商業施設を家庭向けのスー

パーを増やしたりビジュアルを意識する

だけで変わりそう。

行政としてはペットが公園内に気軽に入れるよう働きかけてみる。最

 初はトラブルも起こりやすいが、それらは市民の自己責任。

子供、動物、それぞれの接触機会を増やしてお互い免疫をつけると

 減っていく。

 最初はドッグランと完全隔離で初めて少しずつ認識させていく。

公園付近に飲食スペースを設けて子供を外で遊ばせながら保護者が休

 憩できる状態を作る。

建造物の雰囲気をgood job センターに近いものを増やしたらいいと思

う。

転入後１年

以上５年未

満

回答しない ２０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

46

西真美から五カ所経由で真美ケ

丘に抜ける計画道路の着工

真美ケ丘西小学校前を抜け道で通行する車

がとても多く、道幅が生活道路なのにト

ラックやダンプカーも多い。通学路として

 は危険。

五カ所経由の計画道路は片側1車線だし、

真美幹線や広陵町とのアクセスが格段に良

くなる

 現状、地権者さんは開発に反対する人は

 いない筈です。

人口増と商業施設誘致の両面で香芝市に

貢献する事業と思う

 市道は行政

宅地化や商業地は事業者

生まれてか

らずっと
男性 ６０代

47

高齢化に伴い、かしバスの本数

を増やして欲しい。

市役所、公民館、福祉センターの利用が

もっと便利になる。

財政面、運転手の確保。 登録した白タクの活用

転入後20年

以上
男性 ６０代

転入後５年

以上10年未

満

男性 ３０代48

農地転用による工場用地造成事

業

香芝市においては税収が増加し、新たな雇

用や従業員に伴う市内企業の活性化が期待

できます。

農業振興政策と整合を図った、計画的な

 土地活用が求められます。

近年は農業の後継者不足なども深刻化し

ておりますので、地権者の合意形成を進

める必要があります。

香芝市においては西名阪自動車道の香芝インター・柏原インター、南

阪奈道の太子インターなどが近隣にあり、自動車による輸送の便も良

い立地ではありますが、新たな工業用地を探すのが難しいのが実情で

 あります。

また、従来からある事業所に置いても近隣住民との問題を抱えている

所も多くあり、事業拡大に伴って香芝市から移転する事業所も少なく

 ありません。

これは税収や雇用などにおいても、香芝市において大きな機会損失に

 なっていると考えられます。

農業振興政策と整合を図った計画的な土地活用が求められますが、近

 年は農業の後継者不足なども深刻化しております。

地権者の合意形成を進めながら、農地転用による工場用地造成事業

 と、企業誘致を強く求めます。

  【実施主体】行政

近隣の広陵町では中和幹線沿いに工場用地造成事業が進められていま

 すので参考になるかと思われます。

まずは市が実施主体となり用地買収による事業を進めるに当たり、地

権者説明会を開催するとともに、地権者アンケートを行い、地権者の

 合意が取れるかを検討する所から始めるべきと考えます。

その後、工場用地造成事業計画案の作成、工場用地造成事業計画説明

会を経て調査・設計の予算を計上し、地権者説明会。住民説明会など

を進めていく流れになろうかと思われます。



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

49

土日祝問わずに利用できる子ど

ものための施設を作る。4歳から

６歳ぐらいまでは遊び場、小学

校は⾧期休暇期間の居場所（学

童ではなく）

子育て世代が住みやすくなる。子どもが過

ごしやすくなる。

子連れ施設は平日かつ３歳までしか利用

できない。４歳から小学校中学年ぐらい

までが利用できる施設がない。

行政

生まれてか

らずっと
女性 ３０代

50

 1.保育園の布団レンタルの導入

 

2.ふたかみ文化センターのトイレ

整備

1.布団レンタルを希望する対象者のみレン

タル料を徴収することとし、交通手段が徒

歩、または自転車での保護者の負担を軽減

 し、

 シーツの洗濯等の負担もなくせる。

 

2.洋式トイレの数を増やすこと、オムツ替

え、授乳スペースを作ることで、本来使用

されるべき多目的トイレの使用者や、乳幼

児も使いやすいトイレとなり、トイレを利

用しやすくなる。

1.天候が悪い日に荷物と子供を運んでの

 通園に負担を感じる。

また休みの日の悪天候により、シーツが

 乾かない場合の心配もある。

 

2.ふたかみ文化センターは図書館や講座

もあり、幅広い市民が集まる場所であ

 る。

小さい子供からお年寄りまで安心して使

用できるトイレがあるといいなと常々感

じている。

それぞれのアイデアを実現するためにどこが主体で行えるものなの

か、不明であるため、割愛させていただく。

転入後５年

以上10年未

満

女性 ３０代

51

香芝インターを整備し大型の道

の駅をつくる

観光客の往来の要として大型の道の駅を整

 備し、産業と消費の効果が得られる。

美しい街並みをつくり、子供たちが安心し

 て住める環境をつくる。

住みたくなる街をつくることで転入者が増

 加する。

香芝インター付近の整備が全くされてい

 ない。

 行政による取り組み

 土地区画整備

転入後20年

以上
女性 ４０代

52

独居老人や老夫婦向けの買い物

や用達しのアシストシステムの

構築。

暑い日、寒い日、雨の日に自由に買い物や

用事、駅への送迎等が簡単な要請で片付く

システム。

昼間時間を持て余している初老の運転技

術を持つ老人の活用。選考試験や軽車

両、保険の準備が必要。共に生き生き過

ごせるのでは？

行政と市民の協力。賃金が発生してもいいかな？

転入後20年

以上
男性 ６０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

53

樟蔭女子大跡地の有効活用 地域活性化。近くの三郷町を見習ってほし

い

何年も全く何も生かされていない 福祉団体、スポーツ団体、キャンプ場などの誘致。管理者を雇うこと

で雇用も。駅前の広大な土地を放置。勿体無い。 転入後10年

以上20年未

満

男性 ４０代

54

 道路拡張の推進

特に近鉄五位堂とJR五位堂の車

アクセス改善や各都市とのアク

セス改善

都市、産業の拡大 現状、主要道路の渋滞がひどく、また近

鉄五位堂とJR五位堂を初め、駅と駅の車

 アクセスが非常に良くない。

 香芝市のメリットは、通勤としては便利

だが、あくまでベッドタウンとして便利

というだけに留まっている。産業を活性

化させるにしても、工場を建てにくいイ

ンフラ、事業所を建てるにしても不便な

 状況。

小売の視点でみても人口の割に交通網が

貧弱で参入メリットを感じない状況と

なってしまっている。

行政が主導で動かないと厳しい内容かと思います。

転入後10年

以上20年未

満

男性 ３０代

55

馬見丘陵公園に匹敵するような

公園をつくる！

健康増進、観光客増加による経済効果、緑

化、サステナブル

 奈良県南部に比べて緑が少ない 行政

生まれてか

らずっと
女性 ２０代

56

 概要

世代を超えて住みたくなる街創

 り

 

１ 香芝市といえばっていう まち

おこしの食べ物、または、アク

 ティビティ施設を創る。

 

2  二上山祭りのブラッシュアッ

 プ

香芝市の地の利を活かしたまちづくり

 

 １  年代を越えた交流の場づくり

 国籍も越えた人口増加

 

 2  県外からの来訪者を増やして

収入増と近隣のお店の集客増

生まれてか

らずっと
男性 ４０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

57

災害に強い街づくりを推進す

る！

現状、警報の発生に伴い、保育園や小学校

の休園休校が他の市町村に比べて多すぎ

る。それにより保護者が仕事にいけない

ケースであったり、家庭保育している下の

子と一緒に上の子をみないといけないケー

スなど、負担が大きい。子供のいる世代の

共働き就業率を上げたいのであれば、大雨

のみでの教育機関の休止は現実的ではな

く、交通機関や企業が通常運転をしてるこ

とを考え暴風警報や大型台風以外は通常運

転できる体制を整えるべき。

転入後５年

以上10年未

満

女性 ３０代

58

マイナンバーカードを利用した

電子申請やコンビニ交付の拡充

電子申請や行政証明のコンビニ交付を拡充

 する事で以下の効果が期待できる。

 行政側

 電子申請による入力内容の機械的自動確認

 職員の確認作業の省略

 処理誤りの防止

 

 住民

 窓口まで行く時間の削減

 提出した記録が残る

 記入間違いや、記載不備が事前に分かる

郵送料の軽減

現状香芝市は住民票の写しと印鑑証明の

 みがコンビニ交付に対応している。

職場に妻の所得証明を提出する必要があ

り、不便を感じたので、本提案を思いつ

 きました。

なお、課題としてはマイナンバーカード

の普及率は70%程度であり、30%の住民

のために書面や窓口での申請を継続する

必要がある点です。

行政によるシステム対応及び予算措置が必要だと思われます。

転入後５年

以上10年未

満

男性 ３０代

59

公園に屋根を付ける 熱中症を心配せずに、外遊びができる。子

連れファミリーが集まり、若い世帯が増え

 る。

温暖化が進み、公園で遊びにくくなっ

 た。

 遊具も鉄の部分が熱くて、危険である。

 すでににある公園の上に屋根を付ける。

 ベンチの上だけでなく、全体に。

人気公園で遠くからでも人が集まる五條中央公園のような、トランポ

 リンの上に屋根があるような日差し対策があれば、外遊びしやすい。
転入後５年

以上10年未

満

女性 ３０代



想定される効果 現状と課題 アイデアを実現するための取組（実施主体）

アイデアが実現することで発生するメリッ

トなど、想定される効果を記入してくださ

い。

アイデアにまつわる「現状と課題」、ア

イデアを思いついた理由などを記入して

ください。

アイデアを実現するための具体的な取組をご記入ください。

また、行政・市民・市民団体・事業者のうち、どの主体が行う取組な

のかを取組に応じて明記してください。

アイデアの概要 居住年数 性別 年齢

60

近鉄下田駅近くで、農産物や食

べ物、スタンプラリー、フリー

マ－ケットなど住民が楽しめる

イベントがあればいいな

 香芝市の活性化

地域住民の交流など

いろいろな市町村で、イベントを開催し

ているから

市民、事業者、市民団体

転入後10年

以上20年未

満

女性 ５０代




